

Cuba obtient sept qualifications pour le tournoi de taekwondo des Jeux Panaméricains



7 Cubains sur 8 ont obtenu la qualification pour représenter Cuba au tournoi de taekwondo des Jeux Panaméricains, qui aura lieu dans la ville canadienne de Toronto, du 10 au 26 juillet, après avoir terminé ce jeudi le tournoi de qualification continental à Aguascalientes , au Mexique.

Il s'agit de Yania Aguirre Crespo -49 kg, Yamichel Nuñez Valera -57kg, Daima Villalon Cisnero- 67 kg, Frislaidis Martinez Despaigne + 67 Kg ,Miguel Angel Aguiar Forten- 68 kg, Jose Angel Cobas Del Valle - 80 kg, Rafael Yunier Alba Castillo+ 80 kg.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/49300-cuba-obtient-sept-qualifications-pour-le-tournoi-de-taekwondo-des-jeux-panamericains>



Radio Habana Cuba